



RECAMBIO AMBIENTADOR LUXURY EXTREM AMBIMAX (no incluye aparato)

La fragancia Luxury Extrem es capaz de cubrir hasta 100m2 y con cada recambio tendrás para 30 días de duración ininterrumpidamente, el aparato difusor (se vende aparte) tiene botón ON/OFF con lo que si por ejemplo lo apagas por la noche puedes alargar hasta 60 días la duración de cada recambio de 100ml.

Los aromas naturales de las fragancias Ambimax proceden de la destilación de aceites naturales procedentes de plantas, hierbas o frutas. Los aceites esenciales son potentes remedios naturales que representan toda la vitalidad de la naturaleza. Por ello utilizamos aceites esenciales naturales, para poder garantizar la máxima calidad y obtener así los mejores resultados.













750 horas de fragancia Hasta 500m3 de estancias

REQUIERE APARTATO DOSIFICADOR (SE VENDE POR SEPARADO)

Descubre la nueva generación de ambientadores eléctricos profesionales diseñados para cubrir espacios de hasta 500m³ con fragancias a medida.

El ambientador eléctrico Blanco Plata está fabricado con materiales de alta calidad y durabilidad, asegurando una eficiencia y resistencia excepcionales.

Gracias a su sistema patentado de evaporación por calor, garantiza una difusión continua y homogénea de la fragancia durante 700 horas de funcionamiento ininterrumpido.

Su tecnología avanzada permite el cambio sencillo y rápido de fragancias, adaptándose a tus preferencias y necesidades en cualquier momento.

Ofrece una sensación envolvente de confort y bienestar, creando ambientes agradables sin manchar ni contaminar superficies. Ideal para mantener oficinas, comercios, y grandes espacios con una atmósfera sofisticada y acogedora.





¿PARA QUE ESTANCIAS ES ADECUADO ESTA FRAGANCIA?



Ambientador para Restaurantes y Bares

La fragancia Luxury Extrem de Ambimax es ideal para restaurantes, ya que infunde el ambiente con un aire exótico y fresco que realza la experiencia gastronómica. Su sofisticado aroma no solo crea una atmósfera lujosa y elegante, sino que también proporciona una sensación de bienestar y confort a los clientes. Luxury Extrem transforma el espacio en un entorno más acogedor y revitalizante, haciendo que cada comida sea aún más placentera. Perfecta para establecimientos que buscan ofrecer una experiencia culinaria memorable, esta fragancia asegura que el ambiente sea tan exquisito como el menú que se sirve.



Ambientador oficinas, academias

La fragancia Luxury Extrem de Ambimax es
perfecta para utilizar en oficinas, ya que
transforma el ambiente con un toque de
sofisticación y frescura. Su aroma exótico y
elegante aporta una sensación de lujo y
bienestar, creando un entorno de trabajo más
agradable y revitalizante. Luxury Extrem no
solo proporciona un aire fresco y limpio, sino
que también mejora la experiencia de los
trabajadores y visitantes, haciendo que el
espacio sea más acogedor y estimulante. Ideal
para ambientes profesionales, esta fragancia
contribuye a una atmósfera que fomenta la
productividad y el confort en el día a día.



Ambientador para tiendas de ropa
La fragancia Luxury Extrem de Ambimax es la
elección ideal para tiendas de ropa, ya que
aporta un toque de sofisticación y frescura al
ambiente. Su fórmula exclusiva crea un
entorno exótico y elegante, dejando un aroma
distintivo que realza la experiencia de compra.
Luxury Extrem no solo proporciona una
atmósfera fresca y revitalizante, sino que
también transmite una sensación de lujo y
confort a los clientes. Esta fragancia contribuye
a que cada visita a la tienda sea más
placentera, haciendo que los clientes se
sientan bien recibidos y cómodos mientras
exploran las últimas tendencias en moda.